

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Pengetahuan dan Sikap Siswa pada Materi Jamur Kelas X Semester I SMA Negeri 1 Tarutung T.P. 2015/2016.” Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi sekaligus selaku Ketua Jurusan Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Cicik Suriani, M.Si, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt dan Ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si sebagai dosen penguji skripsi yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, MS selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Herbin Togatorop sebagai Kepala Sekolah, Bapak Ridwan Simatupang, S.Pd sebagai wakil Kepala Sekolah dan Ibu Delima Samosir, S.Pd, sebagai guru mata pelajaran biologi SMA Negeri 1 Tarutung yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayah H. Simanjuntak, SH dan Ibu M. Manurung beserta kakak Natalya Simanjuntak, ST dan abang Harmanto Simanjuntak, S.Kom yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat seluruh teman-teman jurusan biologi stambuk 2012 khususnya kelas C, sahabat-sahabatku Sriayu, Citra, Lia Harmonika, Ruhmiati, satu kos 107 Yanti, Sri, Ance, Elpi, Adek

Memo, Adek Julius, Adek Abet Nego, Bang Roy, Bang Sarkim, Bang Hermanto, Bang Nixon, Kak Susi, teristimewa Parlin Siburian, komunitas DITC, serta teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan,
Penulis,

Novita Ercahaya S

THE
Character Building
UNIVERSITY